



狩野公民館：狩野コミュニティだより No.10 R8.2月号（1月20日発行）  
那須塩原市楢沢231番地 電話（FAX）0287-37-3528  
e-mail [kou-karino@city.nasushiobara.tochigi.jp](mailto:kou-karino@city.nasushiobara.tochigi.jp)



ホームページからもご覧いただけます♪



## 新年のごあいさつ



狩野コミュニティ会長の後藤です。

新年明けましておめでとうございます。

旧年中は、コミュニティ推進活動に多大なるご理解とご協力を賜り、心より御礼申しあげます。

昨年は、会の組織変更（部会の廃止）等による会運営について、皆さまの温かいお力添えを改めて感じる一年となりました。本年も各地域団体との連携をとり、フレキシブルな組織運営を目標に、皆さんと共に歩んでまいりたいと存じます。

令和8年が、皆さんにとって健康で実り多い一年となりますよう、心よりお祈り申し上げます。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。



## どんど焼きを実施しました！



1月10日（土）、旧西那須野清掃センター跡地にて、恒例の「どんど焼き」を開催しました。会場には立派な「トリ小屋」が設置され、楢沢小学校の児童たちが将来の夢や目標を綴った色とりどりの短冊が、新春の風に賑やかに揺れています。



点火とともに、正月飾りと子供たちの願いを乗せた炎が高く燃え上がり、地域の無病息災を全員で祈念しました。火が落ち着いた後のお楽しみ「ガラ撒き」では、子どもから大人まで、撒かれるお菓子を拾おうと大きな歓声が上がり会場は熱気に包まれました。



また、今回も3台のキッチンカーが出店し、温かいグルメを楽しむ多くの家族連れて賑わうなど、活気ある交流の場となりました。ご協力いただいた皆様、誠にありがとうございました。



## 楢小2年生校外学習

12月12日(金)楢沢小2年生が校外学習で狩野公民館に訪れました。公民館の説明や遅沢ばやしの体験、ダンスグループの方々と一緒に踊ったり、職員とレクリエーションを楽しみました。



## ブラジル料理講習会

12月14日(日)にブラジル料理講習会を開催しました。下井口の菊田さんを講師としてブラジル料理を教えていただき、フェイジョアーダ(黒豆と肉の煮込み料理)と人参ケーキを作りました。初めて食べる味でしたがとても美味しかったです!



## お正月の「寄せ植え」づくり



12月20日(土)坂井正榮先生を講師に迎え、松竹梅を使ったお正月の寄せ植えを作りました。

同じ花材を使いますが、出来上がりはそれぞれの個性が光ります。「お正月に彩りを添えられます」と参加者から喜びの声をいただきました。



## 冬休み書き初め教室



12月26日(金)に冬休み書き初め教室を行いました。近部真洞先生が丁寧にご指導ください、課題に取り組みました。集中してたくさん練習し、上達しました。初めてのお習字に挑戦した子も最後まで頑張りました。

